

Rueda de prensa de *La 14ª. Delegación Asturiana de verificación de DDHH en Colombia*

Ficha técnica de rueda de prensa dada ante los medios de comunicación por la **14ª Delegación Asturiana en Colombia**

Objeto: dar cuenta de sus hallazgos en materia de Derechos Humano tras su recorrido por los territorios de:

- La Guajira, territorio del pueblo Wayúu afectado por la explotación de carbón por el consorcio Cerrejón
- Urabá, territorios de la Comunidad de Paz de San José de Apartadó y la zona del Curvaradó
- Arauca
- Casanare -El Yopal, El Morro
- Buenaventura
- Tumaco
- Cali
- Yumbo
- Santander de Quilichao, Corinto, Cauca

Fecha: 15 de marzo de 2018

Lugar: Bogotá, sede del Colectivo José Alvear Restrepo, CAJAR

Anexo: Comunicado No. 14 de la Delegación Asturiana en Colombia

